

ABSTRAK

Anis Hidayatun Nikmah, NIM 1710410061 dengan judul “Pola Pengasuhan Anak Usia Dini Dalam Ajaran Islam Berbasis Neurosains”. Skripsi Program Strata Satu (S1) Fakultas Tarbiyah Program Studi Pendidikan Islam Anak Usia Dini IAIN Kudus, 2021.

Penelitian ini bertujuan untuk menjelaskan serta menelaah mengenai: (1) Untuk mengetahui konsep pola pengasuhan anak usia dini. (2) Untuk mengetahui konsep pola pengasuhan anak usia dini berbasis neurosains. (3) Untuk mengetahui konsep pola pengasuhan anak usia dini dalam ajaran Islam berbasis neurosains.

Jenis penelitian ini adalah penelitian kepustakaan (*library research*) dengan menggunakan pendekatan penelitian kualitatif, dimana dalam penelitian ini dilakukan pada kondisi alamiah mengenai penggalan data, dimana peneliti sebagai instrumen kuncinya. Peneliti melakukan pengumpulan informasi serta data melalui literatur, buku, jurnal, artikel, modul, majalah, seminar, dan referensi lainnya untuk menelusuri berbagai sumber informasi. Teknik pengumpulan data yang dilakukan dengan teknik *editing, organizing, dan finding*, kemudian data yang telah didapat akan ditelaah melalui mereduksi data, menyajikan data, serta menarik kesimpulan.

Hasil penelitian menyatakan bahwa (1) Konsep atau metode pola pengasuhan sangat dibutuhkan agar terciptanya generasi anak menjadi lebih baik. Sehingga pengasuh perlu untuk mengetahui dan menerapkan konsep serta tipe pengasuhan yang tepat terhadap anak khususnya anak usia dini. Konsep pola pengasuhan anak menurut peneliti meliputi *Responding, Preventing, Monitoring, Mentoring, dan Modeling*. (2) Konsep pola pengasuhan anak usia dini berbasis neurosains merupakan suatu model pengasuhan anak yang menggunakan tahapan tumbuh kembang otak anak sebagai pemandu untuk merancang kegiatan pengasuhan dan pendidikan anak. Dalam ilmu neurosains menggunakan sembilan otak asuh anak untuk memandu proses pengasuhan. (3) Konsep pola pengasuhan anak usia dini dalam ajaran Islam berbasis neurosains. Antara pengasuhan dalam ajaran Islam dan neurosains (sel saraf otak) sangat berkaitan dan tidak bisa dipisahkan karena Allah SWT telah menciptakan manusia dan makhluk lainnya mempunyai perbedaan yang sangat dahsyat yaitu berupa akal melalui otaknya.

Kata Kunci: *pola pengasuhan, anak usia dini, Islam, dan neurosains.*